



御館中通信

<教育目標>「夢」

<重点目標>「夢を持ち、その実現のために根気強く学び合い、支え合い、磨き合う生徒の育成」

郡山市立御館中学校 学校だよりNo.52 令和6年1月23日 発行責任者 校長 芳賀 実

暖冬傾向続く . . .

暦の上では20日が「大寒」で、立春までの約2週間が1年の中で最も寒い時期に当たります。しかしながら、今年は暖冬傾向で雪も少なく、このまま春を迎えるのではないかと天候が続いています。

さて、先日、新入生保護者説明会と制服の採寸などを行いました。月日がたつのが本当に早く感じられます。本校ではインフルエンザや新型コロナの感染者もなく、生徒は健康と安全に注意して毎日の生活を送っています。来週後半からはよいよ2月、「冬来たりなば春遠からじ」です。



学校生活の一コマから…



朝の学習の様子

スタサブや調べ学習に取り組んでいます。



1年生保健体育の授業

キレイのあるダンスを披露しました。



給食の準備

3年生は手際よく配膳しています。



清掃の様子

少ない人数で頑張っています。



奉仕委員会の様子 (広報委員会)

活動内容の反省と今後の活動の確認を行いました。



3年生放課後の学習

進路の実現に向けて頑張っています。

ネットには危険がいっぱい！

先日、福島県警本部から「中学生がSNSやオンラインゲームで犯罪に巻き込まれるケースが増えている」ので、注意喚起をお願いします」という依頼がありました。

生徒たちにも繰り返し指導をしていますが、軽い気持ちで自分の写真を送ったり、性別や年齢もわからない見ず知らずの人とやりとりをして、実際に会いに行ったりするケースもあるようです。「まさか、自分の子に限って・・・」と保護者の方は思っているかもしれませんが、相手の弱みにつけこんで言葉巧みに誘ってくる事例はたくさんあります。

ご家庭でもスマホやゲームの使い方、約束事、犯罪の事例等について、お子さんと話をする機会をもっていただきたいと思います。